

# 新規会員募集中



シルバー人材センターに入会して、いきいきと働き仲間をつくり、地域に貢献しませんか？

入会資格：愛荘町にお住まいの概ね60歳以上の方で健康で働く意欲のある方

会費：年額 2,400円 (200円×12か月)

問合せ先：秦荘事務所 Tel 37-8277  
愛知川事務所 Tel 42-7079 (火・水・金午前中開設)



湖国の感動 未来へつなぐ  
わたSHIGA輝く  
国スポ・障スポ 2025

第79回国民スポーツ大会  
2025年 9月28日(日)～10月 8日(水)  
第24回全国障害者スポーツ大会  
2025年10月25日(土)～10月27日(月)

私たちシルバー人材センターも協力しています！

# シルバーあいしょう

第30号  
令和7年1月



公益社団法人 愛荘町シルバー人材センター

「のすて」とは愛荘町南野々目にあった「野々捨商店」に由来。近江上布の染織技法のひとつの「型紙捺染」。その型紙の模様をヨシ紙にプリントして折り紙にした環境にやさしい伝統工芸アイテム。



のすて折り紙で折った宝船  
会員作



「ラブリーローズ」  
吉島 徳一 作



手作りのクッキー  
堀 恵子 作



木工作品椅子とテーブル  
西澤 昇 作

## 私の作品紹介 会員ひろば

### 編集後記

初夢で、一富士二鷹三茄子の夢を見ると縁起が良いといわれています。富士は「無事」、鷹は「高い」、茄子は「成す」ということばにかけられています。

今年は巳年。へびが出てくる夢は運氣上昇を暗示する夢であり、初夢に関わらず縁起が良いとされています。夢に出てきたのが白色や金色のへびは金運がアップするといわれています。皆さんはどんな夢を見られたでしょうか？今年も良い年になりますように！

### サークル活動しませんか！！

シルバー会員による、シルバー会員のためのサークル活動に参加しませんか。

現在活動中のミュージックベル、英会話教室、ゴルフ、グラウンドゴルフに加えて、花いっぱい活動、手作りお菓子教室が始まります。

ご興味のある方は、お気軽にシルバー事務所までお問合せください。ご案内いたします。



- \*ミュージックベル : 第2・4金曜日の午前中
- \*楽しい英会話教室 : 毎週火曜日の午前中
- \*ゴルフ同好会 : 不定期、随時
- \*グラウンドゴルフ : 不定期、随時
- \*花いっぱい活動 : 今春から活動開始
- \*手作りお菓子教室 : 今春から活動開始

発行元

公益社団法人 愛荘町シルバー人材センター  
秦荘事務所 愛荘町安孫子 1216-1  
愛知川事務所 愛荘町愛知川 13-2 (愛知川公民館内)  
(愛知川事務所は、火・水・金 午前中のみ開設しています)

# 迎春



(ガーデニング講習会)

### 新年を迎えて

理事長 三浦 勝治

明けまして、おめでとうございます。新しい年をお健やかに迎えの事とお喜び申し上げます。

日頃は、当センターの運営に対し温かいご支援・ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、フリーランス新法施行に向けたデジタル化の推進、インボイス制度への対応など重要な課題もありましたが、事業は順調に推移しており、会員各位、町民の皆様のお陰と感謝申し上げます。



高齢化が進む中で、従来の就業先に加え、生涯現役を目指して無理なく働けるような就業の場の確保、独自事業による居場所づくり(サークル活動、ボランティア活動など)、そして同世代を支える生活支援活動など、シルバー事業は高齢者の社会参加を通じた生きがい就労促進のため、ますます重要な事業となってくると考えております。

今年も、安全を第一に、お客様に喜ばれ、会員の皆様にも喜ばれ、地域への貢献が出来るシルバー人材センターを目指して事業経営に努めて参りますので何卒よろしくお願ひ申し上げます。

### 新年おめでとうございます



愛荘町長 有村国知

愛荘町シルバー人材センターの会員の皆様には、新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、長きに渡り貴センターの発展とシニア世代の社会貢献を推進いただきました一岡四郎理事長がご勇退されました。行政と手を取り合い、愛荘町の福祉のまちづくりにお力添えをいただきましたことに改めて深く感謝申し上げます。

また、新たに三浦勝治理事長が就任され、新理事長を中心とされた会員の皆様の益々のご活躍ご発展をご祈念申し上げます。

人生100年時代を迎え、元気な高齢者の皆さんが社会で大きな役割を担われ、生きがいを持って心豊かにお過ごしいただくことは、町が推進しております。



「誰も取り残されない。みんなが主役の社会へ。」をテーマとした『地域共生社会』が目指すところであり、世代を超えて住み続けたいと思える福祉のまちづくりを大きく後押しするものです。そのような中、貴センターの300名を超える会員の皆様が一丸となって、活動されていることに心から敬意を表します。

新しい年、令和7年におきましても、高齢者の社会参画や女性会員の活躍など、創意と工夫による効果的な事業展開等、独自性を発揮され、積極的に事業に取り組まれることに対し、行政も協働させていただきたく存じます。

結びに、貴センターの更なるご発展とご活躍を祈念いたしますとともに、会員の皆様方にとりまして幸多き一年となりますことを心からお祈り申し上げます。

### 大府市シルバー人材センターの一行が来所

11月14日に、愛知県大府市シルバー人材センターの役員研修の一環として、理事・監事・職員の一行14名の訪問を受け、当方から理事・職員が対応しました。

最初に、ミュージックベル同好会「Music Bell Dream」の皆さんによる歓迎演奏で始まり、皆さんの席には説明資料と共に、会員の手作りクッキーが置かれ、和やかな雰囲気の中で会合が始まりました。



(大府市シルバー人材センターの皆さんとの集合写真)

会合では、高齢者の生き甲斐づくり、会員拡大や就業機会拡大への取組みなど、互いの事例紹介や意見交換を行いました。



(「琵琶湖周航の歌」など4曲が演奏されました)



(手作りクッキーが振舞われました)

### 今年の秋以降の主な活動のご紹介

10月17(木) シルバー環境美化活動

新愛知川河川道と宇曾川流域のゴミ回収ボランティア活動を行いました。当日は、会員71名と愛知高等養護学校の先生・生徒さん8名が参加されました。



10月29(火) 10月31(木) サツマイモ掘り体験

5月にシルバー農園に植えたサツマイモが大きく育ちました。近くの秦荘東小学校2年生の生徒さん、秦荘幼稚園の園児さんにイモ掘りを体験していただきました。



11月1(金) グラウンドゴルフ大会

快い小春日和の下、愛荘町中央スポーツ公園に32名の会員が集合されました。日頃の練習成果を発揮され、ハイレベルの熱いプレイが繰り広げられました。



11月10(日) 愛荘66かまど祭

今年は愛荘町役場本庁舎の周辺で開かれました。愛荘町シルバー人材センターも出店し多くの来客で賑わいました。栗ご飯、手作りクッキーが大人気で早々に売り切れました。



12月13(金) シルバー会員親睦旅行

会員29名が参加した日帰りバスツアーで、福井県の一乗谷朝倉氏遺跡と永平寺を訪問しました。広大な旧跡・名刹を散策して、遠い昔に思いを馳せる楽しい旅でした。

